



Rafael Domínguez, director de la Cátedra de Cooperación Internacional y con Iberoamérica (COIBA), y Belinda Sierra, coordinadora del Master Iberoamericano en Cooperación Internacional y Desarrollo (MICID), se reunieron el pasado 25 de febrero con representantes de la asociación cántabra de ecuatorianos “Amigos en el Reencuentro”. En representación de este colectivo asistieron Sócrates Tarira, presidente de la asociación, y Diógenes Cuero Caicedo, catedrático de la Universidad Técnica Ecuatoriana Luis Vargas Torres, del municipio de Esmeraldas, en Ecuador.

Durante el encuentro se analizaron futuras líneas de acción para trabajar de manera conjunta en la integración social de la comunidad ecuatoriana en Cantabria, así como para potenciar la cooperación para el desarrollo en el municipio de Esmeraldas, de donde son originarios gran parte de los inmigrantes ecuatorianos residentes en nuestra región. Entre otras acciones, se estudió la posibilidad de establecer un convenio marco de colaboración entre la COIBA y la Universidad Técnica Ecuatoriana con el fin de favorecer el acceso a la educación superior de los miembros del colectivo.